

# L'EXPRESS

**Initiative**

## L'asso qui prend les jeunes en main

**U**n métier s'apprend un outil en main, et non le cul sur une chaise ! », disait Paul Feller. Ce père jésuite, initiateur de la maison de l'Outil et de la Pensée ouvrière, avait son franc-parler. Et c'est sur son credo que s'est fondée à Troyes l'association l'Outil en main. Née en 1996, celle-ci s'est donnée pour mission de « faire connaître aux enfants des professions que le système scolaire ne leur révèle pas. » Métiers du bâtiment, du patrimoine, d'art ou de bouche : au total, une vingtaine d'activités différentes sont proposées tout au long de l'année par des bénévoles, souvent retraités. Une façon de passer le flambeau aux jeunes générations. « Notre but est de montrer à un large public que l'artisanat est un secteur de passionnés qui réalisent des produits de qualité », insiste Marcel Maire, président de l'Outil en main. Très active à Troyes, l'association intervient aussi bien pendant les Journées du patrimoine qu'à l'occasion de la Fête des fleurs, où elle propose gratuitement des compositions. Le 24 avril, elle sera également présente à la maison de l'Outil et de la Pensée ouvrière et offrira à tous les enfants l'occasion de s'exercer à la sculpture, la reliure, la calligraphie ou la maçonnerie. Les artisans troyens comptent bien continuer à faire parler d'eux. ● X. D.